

40^e édition d'Expo habitat Mauricie

Un événement à ne pas manquer!

Trois-Rivières, le 13 mars 2025 – C'est à 17 h, ce jeudi 13 mars, que l'APCHQ – Région Mauricie-Lanaudière a donné le coup d'envoi de la 40^e édition d'Expo habitat Mauricie, en collaboration avec Desjardins, RE/MAX de Francheville et Éclore. La population est invitée à visiter le salon en grand nombre jusqu'à dimanche à la bâtisse industrielle de Trois-Rivières.

Pour marquer cette 40^e édition, Expo habitat Mauricie s'impose plus que jamais comme un rendez-vous incontournable pour toute personne ayant un projet de construction ou de rénovation, qu'il soit de petite ou grande envergure. L'événement regroupe près d'une centaine de kiosques mettant en valeur le savoir-faire des professionnels de la construction, de la rénovation et de la décoration. Entrepreneurs, manufacturiers et experts seront présents pour conseiller et guider les visiteurs dans leurs projets.

Expo habitat Mauricie : 40 ans à promouvoir les entrepreneurs d'ici

Depuis quatre décennies, Expo habitat Mauricie est une référence en matière d'habitation, une occasion idéale pour faire des découvertes et rencontrer les entrepreneurs d'ici qui contribuent à l'évolution du marché de la construction, mais aussi de la rénovation résidentielle de notre région.

Cette année encore, l'événement mettra en lumière les dernières tendances en construction, rénovation et aménagement. Les visiteurs auront l'occasion d'explorer quatre espaces design entièrement aménagés pour inspirer leurs projets :

- **Un rez-de-chaussée design** : Un espace moderne par [Avivia](#) incluant une cuisine, un salon, une salle de bain et une chambre avec *walk-in*. Les visiteurs pourront découvrir des idées novatrices pour maximiser leur rez-de-chaussée tout en créant un cadre de vie à la fois fonctionnel et raffiné.
- **Une minimaison et sa cour extérieure** : Une maison de 206 pieds carrés de l'entreprise québécoise BeTiny Homes présentera des solutions ingénieuses d'aménagement intérieur. À cette habitation sera annexée une cour extérieure de 2000 p² aménagée avec coin spa, cuisine, cabanon et salon avec pergola.
- **Un sous-sol aménagé** : Aménagé de A à Z avec un bureau, un gym, un atelier et une salle familiale, cet espace, souvent négligé, proposera des solutions pour optimiser son utilisation.
- **Terrasse estivale** : [Signé Garneau](#) invitera les gens à découvrir leur terrasse estivale des plus chaleureuses, où chaque élément sera pensé pour améliorer son espace de vie extérieure.

« Pour sa 40^e édition, Expo habitat Mauricie continue de miser sur la fierté du savoir-faire local. Mettre de l'avant nos entrepreneurs, nos entreprises et nos produits est au cœur de notre engagement. En choisissant les talents d'ici, on souhaite inspirer les gens à faire de même pour leurs projets pour ainsi contribuer à faire rayonner notre expertise et à bâtir une économie locale forte », mentionne Catherine Boisclair, directrice générale de l'APCHQ - Région Mauricie-Lanaudière.

Conférences

Les visiteurs auront aussi l'opportunité d'assister à des conférences captivantes données par des experts du milieu, dont :

- **Le fameux pouce vert**, par Marthe Laverdière – vendredi 14 mars, à 13 h
- **Discussion sur les projets de rénovation**, avec Félix-Antoine Tremblay – samedi 15 mars, à 13 h
- **Optimiser vos projets de rénovation : tendances et stratégies**, par Camille Charland Perez – dimanche 16 mars, à 13 h

D'autres [conférenciers](#) aborderont des sujets d'actualité, tels que l'écoresponsabilité en design, l'évolution du marché immobilier et les aspects juridiques des transactions immobilières.

Horaire du salon :

- Jeudi 13 mars : 17 h à 20 h
- Vendredi 14 mars : 12 h à 20 h
- Samedi 15 mars : 10 h à 18 h
- Dimanche 16 mars : 10 h à 16 h 30

Pour plus d'informations et pour l'achat de billets, visitez expohabitatmauricie.com.

Un événement pertinent dans la conjoncture actuelle

L'APCHQ souligne l'importance d'événements comme *Expo habitat Mauricie* pour accompagner les propriétaires à faire les bons choix en matière d'habitation.

« Depuis 40 ans, *Expo habitat Mauricie* est le carrefour incontournable des passionnés de l'habitation. Cette édition s'inscrit dans un contexte où la crise du logement ainsi que les défis économiques et climatiques teignent notre industrie. Plus que jamais, il est essentiel de s'informer, d'échanger et d'innover ensemble, d'où la pertinence d'un événement comme *Expo habitat Mauricie*. En adoptant les meilleures pratiques et en posant les bonnes questions, nous pouvons bâtir intelligemment, stimuler notre économie locale et assurer un avenir durable. Avec les baisses de taux d'intérêt actuelles et à venir, les opportunités d'investir sont là, et le salon est une bonne occasion de le faire », mentionne Gilles Matteau, président de l'APCHQ - Région Mauricie-Lanaudière.

Des partenaires et collaborateurs engagés

L'engagement renouvelé de tous les partenaires démontre l'importance d'un réseau fort pour présenter des événements de qualité. L'APCHQ tient à remercier Desjardins, RE/MAX de Francheville et Éclore qui soutiennent activement tant le salon *Expo habitat Mauricie*.

Lors de cette 40^e édition, l'équipe d'*Expo habitat Mauricie* a tenu à souligner l'apport de certains de ses fidèles collaborateurs. Parmi eux, Aubin Pélissier, qui est exposant depuis le tout premier salon, et Michel Turcotte, chargé des opérations, qui tire sa révérence après près de 35 ans d'implication au sein de l'événement. Leur engagement soutenu a grandement contribué au succès et à la pérennité de l'événement.

À PROPOS DE L'APCHQ – MAURICIE-LANAUDIÈRE

L'Association des professionnels de la construction et de l'habitation du Québec (APCHQ) est le cœur d'un réseau de 20 000 entreprises membres provenant de l'industrie de la construction et de la rénovation résidentielles au Québec. Dans la grande région de la Mauricie, l'APCHQ regroupe près de 1 000 membres. Elle a comme mandat de représenter et de défendre l'industrie auprès des divers paliers de gouvernement, d'accroître le professionnalisme de ses membres et de faire la promotion de l'industrie.

À PROPOS DU SALON EXPO HABITAT MAURICIE

Expo habitat Mauricie est un salon de l'habitation qui regroupe près d'une centaine d'exposants des domaines de la construction, de la rénovation et de l'aménagement. Les près de 10 000 visiteurs attendus auront la chance de recueillir des idées pour améliorer leur maison ou transformer leur intérieur. Pendant quatre jours, ils pourront rencontrer nos exposants et assister à des conférences sur des sujets utiles et inspirants.



- 30 -

Source, informations

Catherine Boisclair
Directrice générale
APCHQ Mauricie-Lanaudière

Gestion des entrevues

Marianne Dorval
Cell : 819 244-1642